
GESTAO E APROVEITO O ENSEJO PARA APRESENTAR A INTEIRA COLABORACAO DESTA ZONA NO

AMBITO DE SUAS ATRIBUICOES

A) MAJ BRIG ANYSIO BOTELHA

*, MAREANTE DA 4.A ZONA AEREA

OHIO GPI O 128163 DO PREBENDASTE DA ASSFMBLI•IA LEGISLATIVA

DO ESTADO DA GUANABARA

* ECR 16 DE ABRIL DE 1963

SENHOR PRESIDENTE

TENDO RECEBIDO O OFICIO N. 1.141, DE 14-3-63, O*, QUE VOSSA EXCELENCIA

ME COMUNICA A ELEICAO DA MESA QUE DIRIGIRA AOS TRABALHOS DESSA ASSEMBLEIA,
*

VENHO AGRADECER A GENTILEZA DA CMUNICACAO E, AO MESMO TEMPO, DESEJAR QUE

* *, DIGNOS MEMBROS QUE A COMPOEM VEJAM COROADOS DE EXITOS OS TRABALHOS QUE

DESENVOLVEREM EM PROL DO POVO DO ESTADO DE SAO PAULO.

APROVEITO A OPORTUNIDADE PARA APRESENTAR A V. EXA. OS PROTESTOS DO

ININHA ELEVADA ESTIMA E DISTINTA CORMIDERACAO.

- * A) PAULO BRUNINI - PRESIDENTE

AO EXMO SR. DEPUTADO CYRO ALBUQUERQUE

BID PRESIDENTE DA ASEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULO.*

OFICIO N. 2457, DO DIRETOR 'T•ECNICO, DO DEPARTAMENTO

\ DA PRODUAO ANIMAL

SAO PAULO, 5 DE ABRIL DE 1963.

OFICIO N* 245*7

SENHOR PRESIDENTE

TENHO O PRAZER DE LHES COMUNICAR QUE NESTA DATA ASSUNI A DIRECAO

DO 1)EPARTAMENTO DE PRODUCAO ANIMAL

ESPERO CORRESPONDER A CONFIANCA QUE EM MIM FOI DEPOSITADA

SOBRETUDO POR CONTAR COM A ELABORACAO DE EXCELENTE EQUIPE QUE SARVE SAO PAULO NESTE

IMPORTANTE DEPARTMENT DA SECRETARIA DA AGRICULTURA

AGRADECENDO O APOIO INCONTIDO DE V. EXA. * APROVEITO O ENSEJO PARA

TESTEMUNHAR PESSOALMENTE E AOS DEMAIS EMINENTES DEPUTADOS DELA EGREGIA

ASEMBLEIA LEGISLATIVA, MEU ALTO APRECO E SINCERA ADMIRACAO

*..* A) MANEJ DAXTER DE CAMARGO

* DIRETOR TECNICO - NIVEL II, DO DEPARTAMENTO DE PRODUCCAO

ANIMAI

A SUA EXCELENCIA SENHOR DEPUTADO CYRO ALBUQUERQUE

DD. PRESIDENTE DA EGREGIA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULO.

CAPITAL

TELEGRAMA

PRESIDENTE ASSMBLEIA LEGISLATIVA S. PAULO SP.

A 346 DE SALVADOR BA 19808 40 8 16,

U TENHO HINRA COMUNICAR VO SENCI HAVER ESTA ASEMBLEIA SE•AO

SOLENE ONTEM INSTALADO SEUS TRABALHOS NOVA LEGATURA QUANDO FORAM

EMPOSSADOS GOVERNADOR LOMANTO JUNIOR ET VICE GOVERNADOR ORLANDO MOSCO PT ATA

GTS RLANDO SPINOLA PRESIDENTE ASSEMBLEIA LEGISLATIVA BAHIA

*T' TELEGRAMA

PRESIDENTE ASSENBLEIA LEGISLATIVA S PAULO SP

C 303 SALVADOR BA 15308 98 8 16

NR 44 TENHO HONRA COMUNICAR VOSSENCIA ESTA ASSEMBLEIA VG SESSAO

PREPARATORIA ELEGEU SUA MESA PRIMEIRO ANO PRESENTE LEGISLATURA VG QUAL TICOU

ASSIM CONSTITUIDA BPI PRESIDENTE DEPUTADO ORLANDO FERREIRA SPINO VG PRIA

MELRO VICE PRESIDENTE DJALMA ALVES BOSSA VG SEGUNDO VICE-PRESIDENTE DOPOU

TADO MENERO JOSEH MANAHIM VG TERCEIRO VICE PRESIDENTE DEPUTADO FRANCISCO

"BATISTA NEVES FILHO VG PIMEIRO SECRETARIO DEPUTADO HAMILTON SABACK COHIM

VG SEGUNDO SECRETARIO DEPUTADO OSVALDO TEIXEIRA DE ALMEIDA VG TERCEIRO

SECRETARIO DEPUTADO FRANCISCO MOITINHO DOURADO VG QUARTO SECRETARIO DEPURO

TADA ANA OLIVEIRA PT ATS SDS ORLANDO FERREIRA SPINOLA PRESIDENTE ASSEMBLEIA LEO
*

* LGISLATIVA BAHIA

*

RMADO DO SAO PAULO (ESTADOS UNIDOS DO BRASIL)

AO DEPUTADO SCALAMNDRE SOBRINHO

N.O 412 DE 1963 INDICANDO AO EXECUTIVO A EXTENSAO DA REDE DE

ESGOTOS NA RUA DR. ANTONIO BENTO, NO TRECHO COMPRENDIDO ENTRE AS RUAS

CONDE DE ITU E SAO JOSE, EM SANTO AMARO

DO DEPUTADO JACOB SALVADOR ZVEIBIL

N.O 413 DE 1963 INDICA AO EXECUTIVO A INSTALACAO DE SINALEIROS E

PORTEIRAS NO CRUZAMENTO DE DIVERSAS RUAS DA ZONA NORTE COM A ESTRADA DE

FERRO SOROCABANA

DO DEPUTADO ORLANDO CANER

N.O 414 DIE 1963 - INDICA AO PODER EXECUTIVO A INSTALACAO DE UM

P0,STO DE PUERICULTURA ENA SAIE

* DO DEPUTO ROBERTO GEBARA

N.O 415 DE 1963 - INDICA AO PODER EXECUTIVO A NECESSIDADE DE

ESTUDOS PARA A ELABORACAO DE PROJETO DE LEI TRANSFERINDO PARA A CARREIRA DE

TECNICO DELABORATORIO OS SERVIDORES PUBLICOS EFETIVOS, PRATICOS DE LABORATORIOS COMM

MAIS DE DEZ MINS DE EXERCICIO

N.O 416 DE 1963 - INDICA AO POER EXECUTIVO PROVIDENCIAS NO

SENTIDO DE SEREM AMPLIADOS OS SERVICOS DO HOSPITAL VOLANTE DO DEPARTAMENTO

ESTADUAL DA CRIANCA, AO MUNICIPIO DE LARANJAL PAULISTA

N.O 417 DE 1963 INDICA AO POER EXECUTIVO A AMPLIACAO DOS
SER-AD

VICOS DO HOSPITAL VOLANTE DO DEPARTAMENTO ESTADUAL DA CRIANCA NO ANRO DE

VILA MAZZEL

DO DEPUTADO ISRAEL DIAS NOVAES

N.O 418 DE 1963 INDIC'A AO PODER EXECUTIVO A NECESSIDADE DE
RE--

METER MENSAGEM A ESTA CASA, ENCAMINHANDO PROJETO DE LEI QUE FIXA NA REI

*75* NIVEL II, DIVISAO, O CARGO DE DIRETOR DO SERVICO DE ADMINISTRACAO DO DE..

EPARTAMENTO DE ASSISTENCIA AO COOPERATIVISMO, DA SECRETARIA DA AGRICULTURA

DO DEPUTADO FRANCISCO SALGOT CASTRILLON

N.O 419 DE 1963 INDICA AO SENHOR GOVERNADOR A PAVIMENTACAO DA

ESTRADA QUE LIGA PIRACICABA A TORRINHA

DO DEPUTADO ARIOVALDO ROSOLIA

N*O 420 DE 1963 INDICA AO PODER EXECUTIVO A CONSTITUICAO DE UMA

* COMISSAO DE FUNCIONARIOS PARA ESTUDOS DA SITUACAO DOS VEICULOS DA SECRETARIA DIT

DO DEPUTADO JACOB PEDRO CAROLO

N.O 421 DE 1963 INMC AO PODER EXECUTVIO A ABERTURA AE UMA

ESTRADA LIGANDO O DISTRITO CRUZ DAS POSSES NO MUNICIPIO DE SERTAOZINHO, A CIDADE

DE JARDINOPOLIS

DO DEPUTADO JOSE LUIZ CEMBRANELLI

N.O 422 DE 1963 INDICA AO PODER EXECUTIVO A INSTALACAO DE
CENO-

TRAS DE TRATORISTAS PARA FONNACAO DE TECNICOS ESPECIALIZADOS PARA A AGIRCULTURA

MECANICA

DO DEPUTADO OLAVO HOURNEAUX DE LOURA

N.O 423 DE 1963 INDICA AO PODER EXECUTIVO A REALIZACAO DEES--

TUDOO A FIM DE TORNAR OBRIGATORIO UMA VEZ POR ANO O CENSO TORAXICO•, DOS LERA

ROVIARIOS DA ESTRADA DE FERRO SOROCABANA

DO DEPUTADO HOZAIR LOTTA MARCONDES

N.O 424 DE 1963 INDICA AO PODER EXECUTIVO A EXECUCAO DOSSER-AD

VICOS DE ABERTURA E TERRAPLENAGEM DOS 5 QUILOMETROS QUE FALTAM PARA LIGAR OS

MUNICIPIOS DE LORENA E CACHOEIRA PAULISTA

DO DEPUTO JOSE ROSA DA SILVA

N.O 425 DE 1963 INDICA AO SENHOR GOVERNADOR A EXTENSAO DA REDE

DE AGUA NO BAIRRO SAO ESTEVAO, NESTA CAPITAL

DO DEPUTADO PINHEIRO JUNIOR

N.O 426 DE 1963 INDICA AO POER EXECUTIVO PROVIDENCIAS PARA QUE

OS CARGOS DE AUXILIAR DE DOCUMENTACAO TENHAM SUA REFERENCIA FIXADA EM NIVEL

CORRESPONDENTE A CLA.SSE FINAL DOS F•CRITURARIOS.

DO DEPUTADO JAEOB SACHADOR ZVEIBIL

* N.O 427 DE 1963 INDICA AO PODER EXECUTIVO A PRESENCA

PERMANENTE DE GUARDAS NOS CRUZAMENTOS DA AVENIDA REBOUCAS COLA JOAQUIM ANTUNES E

S ARIAS OUTRAS

DO DEPUTADO FARABULINI UNIOR

N.O 428 DE 1963 - INDICA AO PODER EXECUTIVO A NECESSIDADE DE SER

A «,CASA DA SAGRADA FAMILIA», DE CAMPOS DO JORRAO CONTEMPLADA COM AJUDA

-

REQUERIMENTO N.O 233, DE 1963

REQUEIRO, NA FORMA REGIMENTAL SEJAM SOLICITADAS DO SENLMR CHEFE

DO PODER EXECUTIVO AS SEGUINTES INFORMACOES:

1 TEM O GOVERNO, ATRAVES DA SECRETARIA DA EDUCACAO, CIENCIA DA

VERDADEIRA SITUACAO DO PREDIO ONDE FUNCIONA O O. E. ANA MARIA DE TOLEDO,
* NO BROOKLIN?

2 A SECRETARIA DE ESTADO TEM CONHECIMENTO DE QUE E.* E OUTRO6

ESTABELECIMENTOS E:•TAO EM PRE7ARIAS CONDICOES? EAU CASO POSITIVO QUAIS AS

PROVIDNCIAS QUE ESTAO SPRIND TOMADAS, NO CASO ESPECIFICO E ILE CASO GERAL9

SALA DAS ESCOES :*9 *LE ABRIL DE 1963.

LA) JO, E FELICIO CATELLANO

JUSTIFICATIVA

TIVE O PRAZER E A HONRA DE ASSISTIR A INAUGURACAO DO PREDIO MADE

F'RACIONA O O. E. ANA MARIA DE TOLEDO NO BROOKLIN AH E•TA UM DOS

MELHOS ESTABELECIMENTO DO E•;TADO, QUER POR SOA SEDA, REJENTE COSTRUCAO QUER

P,O:. SUAS PROFEOUTROS E SOBRETUDO, POR SUA EXCEPCIONAL DIRETORA ALI FOI-NOS

ENCONTRAR UUM VERDADEIRA COMUNIDADE DE TRABALHO, MESTRES E DIRETORA ALIADOS EM

PROL DA EDUCACAO DAS CRIANCAS NEM ME,ANO O THEREE E A ,-OLABOMCAO DE URA

ASSOCIACAO DE BAIRRO FALTA AO LOCAL, POIS A EXISTENTE AMIGOS DO BROOKLIN NO-.

VO, TAMBEM * PREOCUPA PELO ASSUNTO NE.•SAS CONDICOES, FOI CHOCANTE A

NOTICIA QUE LI NO *O ESTADO DE SAO PAULO", EDICAO DE ONTEM, 23 DC ABRIL E QUE

ACOMPANHA ESTE REQUERIMENT NARRANDO ,'TS PESSIMAS COLLICA ELN QUE SE ENCONTRA

O PREDIO

JANDO CONHECER, OFICIALMENTE, A QUESTAO E PEDINDO PROVIDENCIAS

A RE_CNEITO DO FATO, APRESENTO ESTE TRABALHO

REQUERIENTO N.O 234, DE 1963

REQUEIRO NOS TERMOS REGIMENTAIS SEJA COGNADO NA *TA DE NOSSOS

TRABALHOS UM VOTO DE REGOZIJO PELO TRANSCREVO NO PROXIMO DIA 6 DE MAIS UM

ANIVERSARIO DE FUNDACAO DA CIDADE DE IRAPURU, E QUE SEJA DADO CIENCIA

DELIBERACAO AO EXMO SR. PREFEITO E A EGREGIA CAMARA MUNICIPAL DESSA CIDADE

JUSTIFICATIVA

IRAPURU E A PATICA CIDADE DA ALTA PAULISTA, TERM DE ALVARO LEITE

RIBEIRO, O HONREM QUE ALI DERRUBOU A PRIMEIRA ARVORE E A FEZ PROGREDIR

RAPIDAMENTE COLOCANDO-A GRACS AO SEU DINAMISMO A PAR COM OS PRINCIPAIS FUNCTO

PIOS DAQUELA REGIAO E' A CIDADE QUE CONTA EIN SUA CAMARA MUNICIPAL COM

HOMENS ESCLARECIDOS COMO JOSE DE SOUZA N•ASCIMENTO, JOSE AIRE DE ALENCAR E

OUTROS ILUSTRES VEREADORS, TODOS A TRABALHAR NUM HARMONIOSO CONJUNTO EM PROL

TIA CIDADE E DE SEU POCO E' A CIDADE DO ALGODAO, ALNENDOIAM E CAFE, EM CUJAS

FERTILIZAS TERRAS TUDO DA EM AMIANCIA FATO CUE A TORNA OBBSERVADAS AS

DEVIDOS PROPORCOES NO QUE TANGE A DENSIDADE DEMOGRAFICA E SUPERFICIE, RENA

D,'KS GRANDES CIDADES DO ESTADO, DE MN FUTURO DOS MALS MKSPICIOSOS.

ALI NASCEU A PRIMEIRA POLICIA MIRIM DO ESTADO, DEPOIS

TR,MSFONNADA NA ESCOLA DE APERFEICOAMENTO "STELIO MACHADO LOUREIRO", URA OBRA

GIGANTESCA E QUE A POLITICA COM SEU LADO NEGATIVO PARECE TER DESGORNIDO SE DE UM

LADO A POLITICA, NO SEU LADO MAU NRO DEU PROSSEGUIMENTO A OBRA CITADA, UMA

COISA E CERTA E NINGUEM PODERA CONTRADIZER: E QUE EM IRAPURU NASCEU ESSE

SISTEMA DE EDUCACAO DO MENOR FAVORECIDO, SITEMA ESSE HOJE, ESMALHADO POR TODO

ESTADO

TAPURU E A CIDADE FELIZ QUE CONTA EM SUAS ESCOLAS, COM MESTRES

DE ESCOL, CONIO E O CASO DO TENENTE ETERIO DA FORCA PUBLICA, PROFESSOR DOO MALS

ABALIZADO NA ARTE DE CARLOS GOMES

IRAPURU E A CIDADE ONDE BONDOSA SENHORAS, TENDO A FRENTE A

INCANSAVEL DAMA JURACY LEITE RIBEIRO, QUE MUITO SE TEM FEITO NO QUE DIZ RESPEITO A

ASISTENCIA SOCIAL

IRAPURU, ESSA CIDADE FELIZ DST ALTA PAULIUKA VE PASSAR, DIA 6, MALS UM

ANIVERSARIO DE IUNDICADO E. ERA SE TRATANDO DE UM MUNICIPIO QUEDELUTAPODERSEM

DESDO ESTADO ORGULHO-ME
APREVANECLMENTOS PARA A SUA GRANDEZA E A AUTORIDADES

LABORAR ESTE REQUERHNENTO DE CONGRATULASSE AS SUAS JUSTICA, E AO APROVACAOSEU

DE
RIOSO POVO, ESPERANDO DE MEUS ILUSTRES PARES, P,)R SER A SUA

UMSALA DAS SESSOE,S, 28 DE ABRIL DE 1963.

.(A) JOAQUM GOUVEA FRANCO JR.

1REQUERIMENTO N.O 235, DE 1963

1IEQUERENMS, NOS TERMOS REGIMENTAI QUE COLESTE NA ATA DOS NOSSOS

UM ANIVERSARIO DO ESTADO DE ISRAELTRABALHOS VOTO DE JUBILO PELO 15.O

OUTROSSIM, REQUEREMOS QUE SE DE CONHECIMENTO AO CONSULADO DE

IS•RAEL EIN SAO PAULO E A EMBAIXADA DE ISRAEL NO BRASHI

SALA DAS SESSOES, 29 DE ABRIL DE 1963.

.(A) JACOB SALVADOR ZVEIBIL - OSWALDO ASSEL FARABULINI JUNIOR

- NADIR KENAN * ARCHIMEDES LAMMOGLIA - OSWALDO SANTOS

FERREIRA - JOSE SIDNEY DA CUNHA

I*

CORO PAIS EIN DESENVOLVIMENTO SIDA, DITEI MAS AGORA

DOS OMS PIONEIROS A TER'A E ASPERA E O CAMINHO TEM

REALIZA-SE UM SONHO DE 2.000 ANOS SEU PVO PROVEM DE */C PAIS• E HOJE MONTA

EM POUCO MAIS DE 2.300.000 SERES A MEDIDA QUE SE VAI CONSTRUINDO O PAIS,

TRANSSOCIEDADE. AO ERMETTO DO 15.O ANIVERSARI¢
FORMA-SE O POVO E FORJASSE URA NOVA DE ABRIL, FAZEMOS NOSSAS AA

DO ETADO DE ISRAEL, QUE * COMEMORA ESTE ANO A 29

PALAVRAS DE PEDRO BLOCH: ISRAEL MILENAR QUINZE ANOS DE

"QUINZE ANOS COMPLETA A JOVEM QUINZE DE

LUMINOSA EXISTENCIA QUNZE ANOS DO SONHO E PROGRESSO ANOS NACAO

PLO DE FE. QUE MAIOR EXEMPLI DE FE PODE EXISTIR QUE O DE RENSCER UMA
IDIOMA? QUE

APOS DOIS MIL ANOS? QUE EXEMPLO MAIOR QUE O RESSUSCITAR DE MN
ATE 'UTOPIAS" DO

ENCAREXEMPLO MAIOR QUE DAR AO MUNDO A CERTEZA DE QUEDEUS ABENCOEAS QUINZE ANO*

MAMENTE E DA PAZ UNIVERSOS SAO REALIZAREIS? QUE OS
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REQUE'RIMENTO IFF 236,

GOVERNADOR DO ESTADO,

REQUEIRO NOS TERMOS REGIMENTAIS, AO SR. QUE

O PODER EXECUTIVO ENVIE A ESTA SAMBLEI AS SGUINTES INFORMACOES:

ESTUDO DEFINITIVO RELATIVO A CONTRUCAO
1) JA CONCLUIU O D.E.R. O DA VIA ANCHIETA PASSANDO PELA

SAINDO DO TREV E
DA ESTRADA DE RODAGEM QUE, 0

COCIPA IRA ATE A CIDADE DE GUARUJA? QUANDO GOVERNO DO

ES2) ETANDO CONCLUIDO AQUELE ESTUDO, ESPERA O

TADO FAZER CONCORRENCIA BHCA PARA SUA CONSTRUCAO?

ACUDIR AS DESPESAS COM A EXECUCAO DESSA OBRA,
3) E' CERTO QUE, PARA A DISPOICAO DO D.E.R.?

NUMERARIO INDISPENAVEL
JA SE ENCONTRA O INDISPENSAVEL PELO GOVERNO CONCLUAAO

4) QUAL O PRAZO JULGADO PARA A

ESTRADA?
DA REFERIDA 29-4-1963 .(

SALA DAS SESSOES, EM

(A) JAYME DAIGE

JUSTIFICACAO

GUARUJA
HA MALS DE TRINTA ANOS, A POPULACAO DO MUNICIPIO DE E PARAE OS

VERANISTAS QUE PARA LA SE DIRIGEM, EM BUSCA DE RECREACAO PARA O CORPO

O ESPIRITO, ESBARRAM COM UM OBSTACULO QUE, ATE AGORA, TEM SIDO INSUPERAVEL TT

TRAVESSIA DO CANAL DO ESTUARIO QUE SUJEITA OS ITINERANTES A UMA LONGA ESPERA

P.ARA OBTENCAO DE UMA VAGA NO FERRY-BOAT ESSA DEMORA E, AS VEZES, ATE DE

CINCO, SETS HORAS, SEGGNDO AS EPOCAS DE TEMPORADA CONSTRUCAO DE

BA RENA SERIE DE PROJETO PAARA SANAR A DIFICULDADE:

TUNEL, DE PONTE OU DE ESTRADA RECONHECENDO

NECESSIDAESTADO

IMPRESSIONADO PLA INSISTENCIA DOS PEDIDOSATUAL, QUANDOE DE SUA A

ANOSIDADE DE SOLVER O PROBLEMA, O SR. GOVERNADOR

TERIOR ADQUIRIU, NOS EE.UU., ALGUNS BARCACA QUE HAVIAM SIDO UTILIZADAS NA

ULTIMA GUERRA E' CERTO QUE, NA OCASIAO, ESSAS BARCACAS TROUXERAM SENSIVEL

TODAVIA, FACE AO GRANDE PROGRESSO DO MUNICIPIO,TONIFICANDOOS VEICULOSAQUELEQUESERVICOSAO TRANNDE-

PORTADOS POR ELAA CRESCERAM EM NUMERO VERTIGINOSO,

FICIENTE N* DIAS ATUAIS

B,•TA RESSALTAR QUE EM 1955 ATRAVESSARAM O ESTUARIO, PLO

*FERRY446.045.
BOAT", 266.930 VEICULODE EM 1956: 322.395, EM 1957: 382.637, EM 1958:822.135. ESSEEM

1959: 603.842, EM 1960: 603.842, EM 1961:*/35.870 E EM 1962:

ENORME AUMENTO DO TRAFEGO DE VEICULOS, TRANSFORMOU A VIA ANCHIETA NUMA DAS

VIAS DE MAIOR MOVIMENTO DO BRASIL.

RECONHECENDO GRAVIDADE DOPROO EXGOVERNADOR CARVALHO PINTO, A

BLEMA, MANDOU PROCEDER, PELO D.E.R., A UM ESTUDO PARA A CONSTRUCAO DE UM

RAMAL PARA GUARUJA, O QUAL SAIRIA DA RODOVIA QUE DEVERA LIGAR CUBATAO A SAO

SEBASTIAO -

DO ESTADO, FOI ABERTACONCORRENTE 1960, PELO GOVERNO , AEM JUNHO

CIA PUBLICA PARA A CONTRUCAO DESSE RAMAL VENDEU-A A FIRA "IRMAOS BADR

ENGENHARIA", QUE DEU O PRECO, SE NAO ME FALHA A MEMORIA, DE CRS 189.000.000,00

(CENTO E OITENTA E NOVE MILHOES DE CRUZEIROS) PARA OS SERVICOS DE

TERRAPLENASSE TODA ESTRADAGEM

APOS A ASSINATURA DO CONTRATO, INICIOU A FIRMA OS SERVICOS

CORRESPONDENTES MAS, CHEGANDO AO MORRO DO QUILOMBO, DEPAROU COM UM OBSTACULO,

QUASE INTRANSPONIVEL POOLS PARA CONTINUAR OS TRABALHOE DENTRO DO PLANO TRACADO,

HAVERIA NECESSIDADE DE REMO',ER MAIS DE 750 MIL METROS CUBICOS DE ROCHA, O QUE

ESTARIA ALGAM CTTSAO TOTAL DA ESTRADAVEZES O

CONJUGADOS OS ENGENHEIROS DO D.E.R• E OS MEMBROS DO CONSELHO

RODOVIARIO, PARA UM REEXAME DO PROJETO, RESOLVERAM SUSTAR TEMPORARIAMENTE

OS SERVICOS

APOS NOVOS E PROLONGADOS ESTUDOS, CONCLUIRAM PELA NECESSIDADE DE

UM NOVO PROJETO, DENTRO DE UM TRACADO MAIS CURTO, MAIS ECONOMICO, E QUE

MELHOR ATENDESSE AOS PINETREES DA FAIXA PORTUARIA

CONSIDERANDO QUE AS ALEGACOES ERAM DE ORDEM SUBSTANCIAL, PELAS


